

In der Vergangenheit war es an unserer Universität üblich, dass nach Vorlesungsprüfungen, Übungen oder anderen benoteten Lehrveranstaltungen entsprechende Benotungsstatistiken via „MU-Online“ veröffentlicht wurden. Seit geraumer Zeit können diese Statistiken nur mehr von jenen Studenten eingesehen werden, die auch zur jeweiligen Lehrveranstaltung angemeldet sind. Somit ist allgemein die Möglichkeit nicht mehr gegeben, sich schon vorweg über den etwaigen Schwierigkeitsgrad oder den Notendurchschnitt von Lehrveranstaltungen zu informieren.

Um die Studierbarkeit weiter zu verbessern, ist es unbedingt notwendig, die besagten Statistiken wieder für jeden ordentlichen Hörer der Montanuniversität zugänglich zu machen!

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen,

dass Benotungsstatistiken zu Lehrveranstaltungen vom zuständigen Institut auf „MU-Online“ veröffentlicht werden und diese in weiterer Folge für alle ordentlichen Hörer der Montanuniversität einsehbar sein müssen, um eine bessere Transparenz und Planbarkeit für Studierende zu gewährleisten.